



Juan Francisco Ceballos vuelve a encabezar la lista socialista en las elecciones

FREGENAL DE LA SIERRA

∴ JUAN IGNACIO MÁRQUEZ

El actual alcalde de Fregenal de la Sierra, Juan Francisco Ceballos, volverá a encabezar la lista del PSOE a las elecciones municipales del 22 de mayo.

Su candidatura fue avalada por el comité local del partido que respaldaba esta lista con el 89,47 % de votos de la militancia, emitiendo el 10,53% restando su voto en blanco,

a través de una votación que el propio candidato a la Alcaldía había solicitado que se realizase de forma secreta. Una lista que como señaló Juan Francisco Ceballos «se ve renovada en los puestos de salida en un porcentaje superior al 50 por ciento de los candidatos».

Así, en el número dos, la primera de las novedades, es la incorporación de Javier Martínez Antón, de 41 años, licenciado en Biología por la Universidad de Salamanca, seguido en el tres por la veterana candidata socia-

lista local Manuela Caballero Zapata; en el cuatro va la actual concejala Begoña Agudo Félix y en los puestos quinto al séptimo tres novedades, María José Serrano Rastrojo, de 30 años, diplomada en Educación Social por la Universidad Nacional de Educación a Distancia; José Luis Villa Lozano, de 23 años, diplomado en Magisterio por la Universidad de Extremadura, y Francisco Javier Pérez Márquez, de 21 años, estudiante de Magisterio en la Universidad de Extremadura y actual secretario general de las Juventudes Socialistas en Fregenal.

A partir de ahí la lista cuenta con la aportación de candidatos que ya conocen la experiencia de formar parte de un gobierno socialista en Fregenal de la Sierra como son María de los Ángeles Carmona Romero, Vicente Barragán Villa, María



El alcalde, en el centro, en la presentación de la candidatura. ∴ JIM

de la O Ríos Dorado, Juan Luis Fornieles Álvarez y Domingo Villa Martín. Cierra la candidatura María del Pilar Verde Durán que ya ocupó algún puesto similar hace cuatro años.

 www.hoyfregenal.es

HOY Fregenal